

# Sachsen-Anhalt Magdeburg startet e-Vergabe

**[17.6.2003] Wer sich als Unternehmer einen Auftrag der Landeshauptstadt Magdeburg an Land ziehen möchte, kann dies künftig via Internet tun.**

Als einer der ersten öffentlichen Auftraggeber im Land Sachsen-Anhalt führt die Stadt Magdeburg die elektronische Ausschreibung und Vergabe ein. Bereits jetzt ist die Online-Recherche zu aktuellen Ausschreibungen und formalen Anforderung möglich. Die Landeshauptstadt ist einer der größten öffentlichen Auftraggeber der Region. Wann die Stadt ausschreibt, war bisher nur aus den einschlägigen Printmedien zu erfahren und die Beteiligung am Verfahren lief bisher nur über den Postweg. Dies soll sich jetzt ändern. Wer sich für die elektronische Vergabe entscheidet, kann nach Abforderung seiner Zugangsdaten die Ausschreibungsunterlagen online einsehen sowie sein Angebot elektronisch bearbeiten und gesichert über das Internet abgeben. Mit einem unterschriebenen und an die Vergabestelle zum Eröffnungstermin eingesendeten Mantelbogen bestätigt der Unternehmer seine Angebotsabgabe. Neben der elektronischen Angebotsabgabe bietet die e-Vergabe-Plattform der Stadt auch die Möglichkeit der konventionellen Angebotsabgabe. Bisher arbeiten 10 Ämter und Eigenbetriebe bereits mit der neuen e-Vergabe-Technik. Berücksichtigt werden bisher nur Vergaben nach der Verdingungsordnung für Leistungen. Erste Pilotverfahren für Aufträge nach der Vergabe- und Vertragsordnung für Bauleistungen sind noch für dieses Jahr geplant.

<http://www.magdeburg.de>

Stichwörter: E-Procurement, Sachsen-Anhalt, Magdeburg, e-Vergabe

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)